
Verein der Freunde und Förderer der Rahden, den 12. März 2012
Freiherr-vom-Stein-Realschule
Rahden e. V. 

Vorsitzende:
Bianca Winkelmann
Zum alten Rennplatz 4
32369 Rahden
Tel.: 05776/433

Beginn: 19:30 Uhr
Ende:    21:30 Uhr

Protokoll der 25. Mitgliederversammlung der Freunde und Förderer der Freiherr-vom-Stein 
Realschule Rahden am 12. März 2012
Anwesend: siehe Anwesenheitsliste

Tagesordnung:

1. Begrüßung
2. Protokoll der letzten Mitgliederversammlung
3. Bericht der Vorsitzenden
4. Bericht der Schulleiterin über die gegenwärtige Situation der Schule
5. Kassenbericht
6. Bericht der Kassenprüfer
7. Entlastung des Vorstandes
8. Wahlen:      a) 1. Vorsitzende/r

                              b) 2. Vorsitzende/r
      c) Schriftführerin 
      d) Kassenprüfer/in

       9. Planungen         
      10. Verschiedenes

TOP 1

Die Vorsitzende stellt fest, dass form- und fristgerecht zur 25. Mitgliederversammlung geladen 
wurde. Die Einladung erfolgte über „Die Kiepe“ und die örtliche Presse.  

TOP 2

Die Schriftführerin verliest das Protokoll der 25. Mitgliederversammlung vom 2. April 2011, das 
einstimmig angenommen wird.
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TOP 3

Die Vorsitzende berichtet über ein ereignisreiches Jahr 2011, in dem der Förderverein  die 
Realschule mit einer Summe von über 12.000 Euro unterstützte.
Geprägt wurde das Jahr 2011 durch das große Zirkusprojekt. Der Förderverein hat dieses Projekt 
mit einer Summe von 2.000 Euro unterstützt. Alle Klassen waren in dem Projekt eingebunden, so 
dass die finanzielle Unterstützung der ganzen Schule zugute kam.

Neben den schon traditionellen Unterstützungen in den Bereichen wie: dem White Horse Theater, 
den Zuschüssen zu verschiedenen Klassenfahrten und außerschulischen Veranstaltungen, Ausbildung 
der Busbegleiter, Bezuschussung des Projektes Kunst und Schule u.ä, konnten auch verschiedene 
andere Dinge unterstützt und mitorganisiert werden.

Im Rahmen der Aktion „Wünscht euch was vom Förderverein“ wurden Müllzangen und Handschuhe 
angeschafft. Neue Netze für die Tischtennisplatten wurden bezahlt, ebenso verschiedene 
Ausstattungen für die Schulküche, die von den Schülern besonders gewünscht waren.

Einen großen Wunsch der Schüler, den Pavillon mit Vorhängen oder einem Sonnenschutz 
auszustatten, konnte nicht realisiert werden. Der FV ist zu der Überzeugung gekommen, dass wenn 
es eine haltbare Variante sein soll, Jalousien von Außen angebracht werden müssen und das 
übersteigt das Budget. Solche Maßnahmen müssen weiterhin vom Schulträger getragen werden.

Ein anderer Punkt, der von den Schüler und Schülerinnen ganz oben auf der Liste stand- den hat der 
Schulträger, die Stadt Rahden, im vergangenen Sommer erfüllt. Die Renovierung der 
Toilettenanlagen.

Der freie Zugang zu einem Wasserspender ist noch in Planung.

Nach langer Planungsphase wurden neue Schul T-Shirts aufgelegt. Inspiriert durch den Entwurf 
eines Schülers gibt es seit dem letzten Sommer ein schwarzes T-Shirt für alle Schüler zum Preis 
von 5 Euro zu kaufen.

Zum 2 . Mal wurde im letzten Jahr im Rahmen der Einschulungsfeier ein Elterncafe organisiert. 
Diese Aktion hatte sehr viele positive Rückmeldungen, so dass der FV diese Aktion, wenn gewünscht, 
weiterhin organisieren und sich somit an der Einschulungsfeier beteiligen möchte.

Ein großes Dankeschön sprach die Vorsitzende wieder der Stiftung „ Standort Hier“  für das 
Sponsoring in sehr beachtlicher Höhe – zum einen für die finanzielle Unterstützung beim 
Zirkusprojekt als auch für die Unterstützung bei der Ausstattung des Klassenraumes für das White 
Baord. Ebenso gilt hier ein großes Dankeschön der Gauselmann Stiftung die das Zirkusprojekt mit 
unterstützt hat.

TOP 4

Die Schulleiterin, Frau Radecker bedankt sich beim Vorstand für die Arbeit und für die Wünsche, 
die auch zwischendurch vom FV erfüllt werden. 

Gegenwärtig unterrichten 33 Lehrer und 2 Referendare an der Schule. Die Schülerzahl ist geprägt 
durch den Rücklauf vom Gymnasium, derzeit hat die Schule in der 9. Jahrgangsstufe 5 Klassen und 
in der 5. Jahrgangsstufe nur 3 Klassen. In diesem Jahr gibt es ca. 70 Neuanmeldungen und es 
werden drei neue Klassen gebildet. Durch die Neuzugänge und den Rücklauf vom Gymnasium bleibt 
die Raumsituation angespannt.
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Die Schulleitung spricht ein großes Dankeschön an Herrn Schwarze aus. Er hat in Raum 14 die fest 
eingebauten Holzkästen für die Computer gebaut, sowie den Multimediawagen für die mobile 
Ausstattung.

Herr Fröhlich stellt das Whiteboard vor. Die Vorarbeiten sind in den unteren Klassenräumen im 
Zuge der Renovierung vorgenommen worden.

TOP 5

Herr Starke legt den Kassenbericht vor:

Einnahmen:      26.763,22 Euro     
Ausgaben:          39.237.43 Euro
Kassenbestand: 13.707,31 Euro
        

TOP 6

Die Kassenprüfer Frau Kaiser und Herr Osterley teilt mit, dass die Kasse geprüft und es gab 
aufgrund der sehr sorgfältigen Aufzeichnungen keine Beanstandung.

TOP 7

Entlastung des Vorstandes wurde einstimmig erteilt.

TOP 8

Neuwahlen in diesem Jahr standen für den 1. Vorsitzenden, 2. Vorsitzenden, Kassenprüfer und 
Schriftführerin an.

Alle Kandidaten wurden einstimmig gewählt. Als 1. Vorsitzende wurde erneut Bianca Winkelmann 
gewählt. Als 2. Vorsitzende und Schriftführerin Silke Kolkhorst  und als Kassenprüferin wurde 
Cornelia Griebe gewählt.

TOP 9

Die 1. Vorsitzende stellt das in Planung stehende Projekt „Wasserspender“ für die Schüler vor.

Die monatliche Miete beträgt 174 Euro bei einer Laufzeit des Mietvertrages von 5 Jahren. Das 
Wassergeld beläuft sich bei einer Schülerzahl von 500 auf ca. 4,-- bis 4,50. Dieser Betrag ist 
abhängig von der Schülerzahl. Die erforderlichen Vorraussetzungen sind ein Frischwasseranschluss 
und Strom.

Ende: 21:25 Uhr

___________________
Silke Kolkhorst
Protokollführerin
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